

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

es ist mir eine große Ehre und Freude, heute vor Ihnen zu stehen und meine Visionen für die Zukunft unserer geliebten Stadt Hithausen zu teilen. In den Jahren meiner Tätigkeit als Bürgermeister habe ich nicht nur die Veränderungen in unserer Gemeinschaft miterlebt, sondern auch intensiv darüber nachgedacht, wie wir Hithausen zu einem Ort machen können, der für uns alle lebendig, nachhaltig und erfüllend ist.

Unsere Stadt hat eine reiche Geschichte und eine blühende Kultur, die wir mit Stolz bewahren müssen. Gleichzeitig sollten wir jedoch auch den Blick nach vorn richten und mutige Schritte in Richtung einer vielversprechenden Zukunft wagen. Meine Vision für Hithausen ist geprägt von drei zentralen Prinzipien:

Nachhaltige Entwicklung: Ich bin fest davon überzeugt, dass wir eine Verantwortung für unseren Planeten und zukünftige Generationen haben. Hithausen soll ein Modell für nachhaltige Stadtentwicklung sein, in der Umweltschutz und Wirtschaftsinteressen Hand in Hand gehen. Ich werde mich weiterhin dafür einsetzen, erneuerbare Energien zu fördern, Grünflächen zu schaffen und unsere ökologischen Fußabdrücke zu minimieren.

Gemeinschaftliche Beteiligung: Hithausen gehört uns allen. Jeder Einwohner, unabhängig von Alter, Hintergrund oder Interessen, soll die Möglichkeit haben, sich aktiv an den Entscheidungsprozessen unserer Stadt zu beteiligen. Ich werde verstärkt auf Bürgerversammlungen, Workshops und offene Diskussionen setzen, um sicherzustellen, dass Ihre Stimme gehört wird und unsere Projekte den Bedürfnissen unserer Gemeinschaft entsprechen.

Innovation und Wachstum: Unsere Stadt hat ein enormes Potenzial, das wir noch weiter ausschöpfen können. Ich möchte die Förderung von lokalen Unternehmen vorantreiben, junge Talente unterstützen und technologische Innovationen nutzen, um Hithausen zu einem wirtschaftlichen Vorreiter zu machen. Dabei ist es mir jedoch wichtig, dass unser Wachstum im Einklang mit unserer Identität und unseren Werten steht.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, meine Visionen für Hithausen sind nicht nur Worte auf dem Papier, sondern ein Versprechen an Sie alle. Gemeinsam können wir eine Stadt gestalten, die für kommende Generationen lebenswert und inspirierend ist. Ich bitte Sie, sich aktiv einzubringen, Ideen zu teilen und an unserer gemeinsamen Zukunft zu arbeiten.

Lasst uns Seite an Seite gehen, um Hithausen zu einem strahlenden Beispiel für nachhaltige Entwicklung, partizipative Demokratie und zukunftsweisende Innovationen zu machen. Gemeinsam werden wir Barrieren überwinden und unser Potenzial entfalten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Hingabe an unsere wunderbare Stadt.

Mit herzlichen Grüßen,

Günter Danner, Bürgermeister der Stadt Hithausen